

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# B 10: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Abzweig B 27 und Friedrichswahl (Stadtkreis Stuttgart) | Beginn der ersten Bauphase am Donnerstag, 22. Juli 2021

20.07.2021

Abschluss der Gesamtmaßnahme voraussichtlich am Montag, 23. August 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart erneuert an der B 10 zwischen dem Abzweig zur B 27 und Friedrichswahl ab Donnerstag, 22. Juli 2021, die Asphaltdeckschicht sowie die darunterliegende Asphaltbinderschicht. Die Gesamtmaßnahme wird in drei Bauphasen durchgeführt und dauert voraussichtlich bis Montag, 23. August 2021. Während der gesamten Baumaßnahme werden alle Fahrbeziehungen offengehalten.

In der ersten Bauphase, beginnend ab Donnerstag, 22. Juli 2021, wird der Verkehr auf der B 27 in Fahrtrichtung Friedrichswahl im Bereich der auffahrenden B 10 für etwa 200 Meter von zwei auf einen Fahrstreifen reduziert. Hierbei wird die Mittelstreifenüberfahrt für die kommenden beiden Bauphasen zur Überleitung der Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer auf die jeweilige freie Fahrbahnseite hergestellt.

Mit Abschluss der hergestellten Mittelstreifenüberfahrt wird die zweite Bauphase ab Donnerstag, 29. Juli 2021, eingerichtet. Zwischen Friedrichswahl und dem Abzweig zur B 27 erfolgt die Fahrbahndeckenerneuerung der B 10 in Fahrtrichtung Kornwestheim. Während dieser Bauphase wird der Verkehr mit jeweils zwei Fahrstreifen im Gegenverkehr in Fahrtrichtung Friedrichswahl geführt.

Mit Abschluss der Bautätigkeiten der zweiten Bauphase am Dienstag, 10. August 2021, wird der Verkehr in der Nachtauf Mittwoch, 11. August 2021, mit jeweils zwei Fahrstreifen je Fahrtrichtung auf der Fahrbahnseite in Fahrtrichtung Kornwestheim übergeleitet. Während der dritten Bauphase erfolgt die Fahrbahndeckenerneuerung der B 10 in Fahrtrichtung Friedrichswahl bis voraussichtlich Montag, 23. August 2021.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 1,2 Millionen Euro in die Erhaltung der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)